

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH



Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah

Rabu 21 September 2022, bertempat di Auditorium BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah, BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah menyelenggarakan acara Serah Terima Jabatan Kepala Perwakilan. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Anggota VI BPK selaku Pimpinan Pemeriksaan Keuangan Negara VI **Dr. Pius Lustrilanang, S.IP., M.Si., CSFA., CFA**, Wakil Ketua I DPRD Provinsi Kalimantan Tengah **H. Abdul Razak**, Wakil Gubernur Kalimantan Tengah **H. Edy Pratowo, S.Sos., M.M.**, jajaran Forkopimda Provinsi Kalimantan Tengah, Ketua DPRD dan Bupati/Walikota se-Kalimantan Tengah, pimpinan instansi vertikal, dan beberapa tamu undangan lainnya.

Acara sertijab ini dilaksanakan, sehubungan pada tanggal 4 Agustus 2022 yang lalu di Jakarta, Sekretaris Jenderal BPK telah melantik **M. Ali Asyhar, S.E., Ak., CA., CSFA** untuk menggantikan **Agus Priyono S.E., Ak., M.Si., CA, CSFA** sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah. Sedangkan Agus Priyono yang juga telah dilantik pada tanggal yang sama sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Timur. Sebelum mengemban jabatan sebagai Kepala Perwakilan BPK Provinsi Kalimantan Tengah, M. Ali Asyhar mengemban amanah sebagai Kepala Perwakilan Provinsi Kalimantan Selatan.

Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan dan penyerahan memori jabatan disaksikan langsung oleh Anggota VI BPK, dan Wakil Gubernur Kalimantan Tengah di atas podium. Dalam acara tersebut, Wakil Gubernur Kalimantan Tengah juga berkesempatan menyampaikan sambutannya dan ucapan selamat kepada Agus Priyono dan M. Ali Asyhar atas jabatan barunya.

Acara dilanjutkan dengan sambutan dari Anggota VI BPK, Pius Lustrilanang. Dalam sambutannya, Anggota VI BPK menyampaikan bahwa promosi, rotasi, dan mutasi merupakan salah satu kebijakan strategis BPK dan upaya penyegaran dalam organisasi yang harus dilakukan. BPK Perwakilan sebagai Pelaksana BPK atas tugas pemeriksaan pengelolaan dan tanggung jawab keuangan Negara, khususnya pemeriksaan atas APBD dan BUMD, harus memastikan bahwa pengelolaan keuangan berjalan secara transparan dan akuntabel.

Dalam akhir sambutannya, Anggota VI BPK menyampaikan ucapan terima kasih atas kontribusi Sdr. Agus Priyono dan berharap Sdr. M. Ali Asyhar mampu memperkokoh keberadaan BPK di Provinsi Kalimantan Tengah dan memberikan kontribusi nyata dalam mewujudkan tata kelola keuangan yang lebih baik. Sedangkan kepada para pemangku kepentingan BPK di Provinsi, Kabupaten, maupun Kota se-Provinsi Kalimantan Tengah, agar tetap menjalin komunikasi dan kerja sama yang telah berlangsung secara baik.

Informasi lebih lanjut:

Subbagian Humas & TU Kepala Perwakilan BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Telp/WA: (0536) 3241118 / 0822-1112-4518

Email: palangkaraya@bpk.go.id